

「あなたがたが、夢や愛や笑うことを忘れた時、この私

を、呼びとめれば、涙などは消えて笑顔、いかがですか、甘いシャンソン。いかがですか夢と幸せは、私どもの商売は幸福売る商売！」

先日、母子福祉連合のかたがたとの会合で、このシャンソンは、この人のことをうたっているのではないか、と思つてゐる人に出会つた。彼女は、もう六十歳をとうに過ぎた感じの、小柄で色々の白骨風の感じの婦人であ

つた。知事夫人や、県の偉い人の話より、この人の口から出た言葉が集まつた人びとに深い共感を与えたのは、実際に彼女が言葉を超えた、眞實に生きる姿をその姿に表わしていたからだと思う。

その人は若い時主人を失い

「生活の不足をいわず、自分にできる」ことを考え、①笑顔をつくる、②やさしい言葉をかける、③自分の不幸を嘆かず、周囲に幸せの輪をつくら、この三つの」ときいつも生きていたからだと思う。自分にいいきかせ、三十年間自分に生きときました。まわ夢中で生きときました。まわ

自分が傷ついた、無視されたとわめきたて、怒ることが多いなかで、自分の不幸を神にささげ、まわりの人びとの幸せを願いながら生きることの美しさをみせられ、賛美と感謝の生活の手本を示されたようで恥ずかしかった。

神は天国行きの幸福切符をこのような人を通して売つておられるように思えてならない。

神の幸福切符

藤屋紀子

「これからは本当に寂しい、不安な人生だ」と予想していくが、行政と友人によつてそつているのではないか、と思ふ。それを穴あめしていただきたことを感謝し、うつぶしてしか生きてゆけない私だが、人を和やかにし、明るく生きようと決心した。

りの人の幸せを願い、毎日一円玉一個をカンに入れ、もし二個入れることができたらとてもうれしい、という気持ちで、仲間とともに献金を始めました。カンと気持ちが仲間同志あふれるほどになつた

け、去年は初めてベトナム難民のかたに寄付することできました」と語つた。